

Newsletter janvier 2022

Chers lecteurs,

En ce début d'année, nous tenons à vous présenter, à vous et vos proches, nos meilleurs vœux pour une excellente et HEUREUSE ANNEE 2022 !

Que cette année nouvelle puisse voir la concrétisation de vos nombreux projets !

Cette fois encore, nous laissons derrière nous une année fortement chahutée par la crise sanitaire. Malgré cela nous avons, une fois de plus, pu compter sur votre soutien et c'est pourquoi nous tenons également à vous dire MERCI !

Nous abordons cette nouvelle année avec confiance et enthousiasme et toute l'équipe Scale Dogs est prête à relever les défis qui l'attendent. A cette fin, nous avons le plaisir de vous annoncer que Fabienne a rejoint l'équipe et qu'elle nous aidera à mener à bien tous nos projets.

BONNE ANNEE !



Les nouveaux chiots

Cet hiver, nous avons accueilli 5 nouveaux chiots : **Ubi, Utoo, Uriley, Utzi et Ulysse.**

Ubi, un chiot labrador noir élevé par Purpose Dogs, a été placé auprès de sa famille d'accueil. Pendant l'année à venir, Griet et Marnix s'occuperont de la socialisation, l'éducation et la formation de base d'Ubi sous la supervision des éducatrices de Scale Dogs.

Utoo, airedale terrier : vu le manque de chiots disponibles en 2021, les éducatrices de Scale Dogs ont décidé d'élargir la sélection des races pour former nos futurs chiens guides et d'acquérir un chiot airedale terrier. C'est la première fois que nous tentons l'expérience avec cette race de chiens et c'est pour cela que nous avons décidé de placer Utoo dans une famille d'accueil qui bénéficie de toute la connaissance en éducation canine, à savoir chez Marianne.

Uriley, une petite femelle labrador noire, a tout de suite été très jouette et à l'aise dans sa famille d'accueil, chez Wendy et Charles.

Utzi, un chiot labrador noir, est arrivé pour la fin d'année dans la famille de Corinne. Corinne est administratrice de Scale Dogs et accueille pour la deuxième fois un de nos chiots. Le début d'une nouvelle aventure pour toute la famille.

Ulysse, notre premier chiot de l'année 2022 a été accueilli par Chantal. Ce dernier petit labrador noir de la série va apprendre les bases de son éducation grâce à elle.

Avec l'arrivée de ces 5 chiots, nous voilà repartis vers de nouvelles aventures, et ce grâce à la collaboration de nos familles d'accueil et l'implication de nos instructrices.



Ubi



Utoo



Uriley



Utzi



Ulysse

Vous souhaitez voir plus de photos de nos chiots et de nos chiens, n'hésitez pas à nous suivre sur Instagram et Facebook.

Nos projets d'élevage

Georgi

Dans la newsletter précédente, les lecteurs ont pu lire que nous sommes désormais affiliés à la European Breeding Cooperative. En plus d'Uka (le chiot que nous avons eu il y a quelques mois), on nous a également confié Georgi, une jeune chienne adulte, issue du programme d'élevage du Centre Belge pour Chiens-Guides. Au début de cette année, Georgi sera placée dans l'une de nos familles d'accueil et nous espérons, qu'après avoir effectué les examens médicaux nécessaires, nous pourrions accueillir à l'avenir quelques-unes de ses portées.

Un tout grand merci à ces nouvelles familles d'accueil, et à toutes les autres, pour leur engagement et dévouement journalier à éduquer et socialiser nos chiots suivant les recommandations de nos instructrices. Sans elles, notre projet ne pourrait aboutir !

Appel recherche familles d'accueil

Nous sommes encore à la recherche de familles d'accueil pour nos chiots qui vont arriver en 2022. Si vous souhaitez accueillir un jeune chiot, que vous disposez de temps libre et que vous êtes prêts à lui donner les bases de son éducation pour l'aider à devenir plus tard un bon chien guide, vous pouvez poser votre candidature via le formulaire ci-dessous. Notre équipe se tient à votre disposition si vous avez des questions.

info@scaledogs.be

Les chiens en formation

Simla et Shiva ont bien travaillé en 2021 et sont quasi prêts pour aller aider leurs futurs maîtres. Ils seront placés dans le courant de ce 1er trimestre et nous vous dévoilerons leur nouvelle destination et leur bénéficiaire dans notre prochain numéro.

Tilly, Taiko, Tess et Taoh continuent leur formation de chiens guides avec nos instructrices. Tous les jours, elles leur apprennent les bases de leur futur métier ainsi que les différentes commandes indispensables au guidage. Ils progressent, chacun à leur rythme, et apprennent très bien. Bravo à eux !

Les chiens placés

Scotchy et Tom

Scotchy a trouvé son nouveau maître et Tom, après une longue attente, a enfin trouvé le chien qu'il espérait avoir. Ils ont fait connaissance en septembre dernier et ont, durant leur stage qui a suivi, appris à travailler ensemble. Scotchy s'est très vite habitué à son nouvel environnement et Tom a très vite apprécié l'aide de Scotchy. Ensemble, ils forment une belle équipe !



Voici le témoignage de Tom.

A la mi-septembre 2021, j'ai reçu un appel de Sofie, instructrice de Scale Dogs, me disant qu'il y avait peut-être un chien-guide qui me conviendrait. Très bonne nouvelle après avoir été sur liste d'attente pendant un peu plus de 2 ans. Néanmoins, je n'ai pas encore chanté victoire, car la précédente rencontre avec un autre chien ne s'était pas très bien déroulée. Le chien et le futur utilisateur doivent s'apprécier mutuellement, ce qui n'est pas toujours garanti. J'ai donc planifié la visite à la fin du mois de septembre, le jour de l'anniversaire de ma sœur, pour avoir un peu plus de chance.

Le 30 septembre 2021, Sofie, Marie et Scotchy sont venus me rendre visite à Hove. Ce fût un coup de foudre pour ma part, Scotchy a quant à lui hésité un instant et lors de mon premier exercice, il s'est allongé sur le dos avec ses quatre pattes en l'air. Il se moquait déjà un peu de moi, tout le monde riait, mais j'étais un peu vert.

Cependant, il est rapidement apparu que nous nous apprécions mutuellement, mais que nous devions encore apprendre beaucoup l'un de l'autre.

Dans le courant du mois d'octobre, il a encore été plus préparé à mon profil et à mon quotidien. De mon côté, j'ai dû apprendre toutes les commandes et étudier la théorie.

À partir du 8 novembre 2021, nous avons suivi ensemble un stage de formation intense. L'équipe Scale Dogs, dirigée par Sofie, m'a appris tout ce que je devais savoir et nous nous sommes beaucoup entraînés. Très utile, surtout pour quelqu'un comme moi qui n'avait jamais vécu avec un chien auparavant. Ce qui est particulièrement agréable, c'est de pouvoir s'entraîner dans son propre environnement. Par exemple, nous avons été à Hove, au magasin, chez mes parents, à la plaine de jeu pour chiens dans le parc, à la gare, etc. Nous avons parcouru plusieurs fois les itinéraires pour nous rendre et revenir du travail et avons fait connaissance avec mes collègues de l'hôpital où je travaille en tant que coordinateur environnemental pour le réseau hospitalier d'Anvers. Mon employeur a toujours été positif et nous avons conclu de bons accords. Lors du premier jour de travail de Scotchy, mes collègues lui ont donné un joli panier garni des jouets et de grignotages, sympa! Il s'est senti plus que bienvenu.

Après la formation, bien que bien préparé, vous êtes seul. Ce n'est que maintenant que vous remarquez qu'un chien-guide n'est pas un robot, mais bien un chien. Un labrador de deux ans, disons adolescent, qui teste jusqu'où il peut aller et se moque parfois de vous et ne fait plus rien de ce que vous lui demandez. Continuer à respirer et se souvenir de ce qu'on nous a enseigné, c'est le message. Surtout, ne pas abandonner.

De plus, nous pouvons toujours faire appel à Scale Dogs pour poser des questions ou présenter des difficultés.

Depuis novembre 2021, nous avons non seulement un super animal de compagnie, mais aussi un fidèle ami à quatre pattes qui sort presque toujours avec moi et améliore considérablement ma mobilité. Chaque jour, nous apprenons à mieux nous connaître et nous devenons inséparables. Scotchy est le meilleur !

Merci à Scale Dogs et un merci particulier à Adrien qui l'a élevé en tant que chiot et à Nancy chez qui il est resté lors de sa formation finale. Merci, on prendra bien soin l'un de l'autre !

Salutations, Scotchy et Tom

Chien en carrière alternative

Shaka sera placé comme buddydog dans le courant du 1er trimestre. Nous vous donnerons plus d'informations à ce sujet dans notre prochaine newsletter.

Témoignage de Brigitte

Sans voir le jour, ma canne blanche à la main,
Je vais toujours, confiant ma vie aux yeux de mon chien,
Plein d'amour, elle veille sur moi,
Depuis de nombreuses années, elle ne me quitte pas.
Au quotidien, elle m'accompagne,
C'est la plus merveilleuse des compagnes,
Toujours motivée, toujours présente,
Jamais l'une de l'autre nous n'avons été absente,
Elle est mon trésor, je l'adore,
C'est vraiment une chienne au cœur d'or,
Emotive comme sa maîtresse,
Elle ressent mes moments de tristesse,
Mais plus souvent, c'est la joie qui nous anime,
A son âge, elle se comporte encore comme une gamine.
Dans quelques mois elle sera paraît-il à la retraite,
Il lui faudra organiser une grande fête,
Juste pour la remercier,
Pour avoir été à mes côtés durant toutes ces années.
A toi mon amour, ma chérie, je te dis merci
Pour avoir illuminé ma vie,
Car même si tu es la troisième en fonction,
C'est avec toi que fut la plus forte fusion.
Je ne veux pas penser à plus tard,
Au jour où tu sombreras dans le brouillard,
De ta compagnie je préfère profiter
Et voir encore quelques kilomètres s'accumuler.
L'une de l'autre nous prendrons encore soin
Car ton départ n'est pas pour demain,
Et même si tu ne pourras plus travailler
Jusqu'à la fin je vais te garder.

Pour celles et ceux qui ne le savent pas, ceci est un texte en hommage à mon adorable chien guide Moon pour les intimes et qui partage ma vie depuis plus de 7 ans.



Témoignage de Marthe

En août 2020, Qino a été placé chez moi. Quatorze mois plus tard, nous avons passé notre évaluation finale. Il m'est d'une grande aide. Nous sommes toujours ensemble et il me soutient et me distrait lorsque je suis en difficulté. Ses baisers et ses grognements de cochon me rassurent et me réconfortent. Dans les endroits bondés, son apparence large et noire fait que les autres gardent plus de distance avec nous, ce qui augmente considérablement ma bulle personnelle en public. Son corps lourd qui se presse sur le mien m'aide à me calmer. Ses petits soupirs et son museau affectueux sur mon genou pendant les cours me rappellent que je ne suis pas seule. Il m'a appris à sortir seule. Mettre un pied au-delà de la porte d'entrée sans quelqu'un d'autre était impossible pour moi il y a quelques mois. Maintenant, nous faisons des promenades de deux heures loin de cette porte. Il m'a appris que même lorsqu'une situation est très inconfortable, on la traverse ensemble. Lorsqu'il y a trop de bruit, trop de lumière, des odeurs trop fortes, trop de personnes bien trop proches de moi et que presque aucun oxygène n'atteint mes poumons, son visage me rappelle que je suis encore présent dans cet espace. Il crée un foyer dans les situations les plus inconfortables. Il est toujours prêt à participer à mes activités. Qu'il s'agisse d'une longue promenade, de jouer à « touche touche », d'une leçon ennuyeuse ou de jouer ensemble dans la chambre, il est toujours prêt. Il est aussi toujours prêt pour me protéger. Lorsqu'il y a un bruit soudain derrière nous, il prend la laisse dans sa bouche et nous entraîne rapidement, loin du danger. S'il pense que je galope trop vite ou que mon cheval fait un saut de mouton, il essaie de venir me sauver rapidement. Il m'aide à me forger une vie indépendante en ayant moins peur de l'inconnu et de l'imprévisible. Parce que même la situation la plus inconnue et imprévisible contient au moins une grande certitude et c'est, sa présence.



Les activités

Balade d'automne

Après une longue pause, nous avons enfin pu renouer avec notre traditionnelle balade d'Automne. Quel plaisir de se retrouver ! Tout le monde était au rendez-vous : familles d'accueil, bénéficiaires, bénévoles... et même le soleil, qui nous a généreusement gâté en cette belle après-midi d'octobre ! Votre présence a permis, grâce aux retrouvailles et rencontres riches et émouvantes, de faire de cette journée un moment inoubliable ! Merci pour ceci et merci pour vos délicieux gâteaux que vous avez apportés et que nous avons pu déguster ensemble.

On se retrouve dans quelques mois pour la balade de printemps !



Vente de jus de pommes

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à cette action, que ce soit en nous aidant à la préparation ou en nous soutenant par votre achat.

Rendez-vous à l'automne prochain pour renouveler cette opération !

Ventes de biscuits

Pour la deuxième année consécutive, le Grand Saint et le Père Noël ont pu compter sur l'aide de nos bénévoles pour la préparation de leurs sachets de biscuits. Grâce à eux, ces sachets garnis ont trouvé leur destination finale et pu ravir la gourmandise des petits et grands. Merci à tous ! Nous vous donnons également rendez-vous l'année prochaine pour rééditer le succès de cette action !



Action tirelires et pièces rouges

Notre action tirelire et pièces rouges continue et remporte un franc succès. Si vous connaissez un endroit où placer nos tirelires, n'hésitez pas à nous le faire savoir. Les bénéfices nous aident à financer l'achat de matériel pour nos chiots.

MERCI

NATO Charity Bazaar

Nous souhaitons remercier l'asbl NATO Charity Bazaar pour le soutien financier à la formation et au placement d'un chien d'assistance pour un enfant souffrant de Troubles du Spectre de l'Autisme.

Parrainage en hommage à Marc Jacquet

Les familles, amis et proches de Marc Jacquet ont souhaité, suite à son décès, faire un don à Scale Dogs avec l'argent qu'ils ont récolté en lieu et place de fleurs lors de ses funérailles. Marc Jacquet était un grand ami des chiens et avait un grand respect pour la nature humaine. En parrainant Scale Dogs, ses proches ont choisi d'honorer sa mémoire et de prolonger son action. Avec l'argent récolté, nous avons pu acquérir Uriley notre nouveau chiot. Nous tenons à remercier vivement les initiateurs de ce don. Nous les tiendrons au courant de l'évolution d'Uriley dans les prochains mois et prochaines années.

Nous en profitons également pour dire merci à toutes les personnes qui nous ont soutenues via un don tout au long de l'année écoulée. Sans vous et votre contribution financière nous ne pourrions mener à bien nos différentes missions. Merci !

L'école d'éducation canine Scale Dog

Suite à l'indisponibilité du parking de chez Scale Dogs pour cause de travaux, nous sommes toujours dans l'impossibilité d'organiser les cours de classes juniors et chiens adultes. A ce jour nous proposons uniquement des classes pour jeunes chiots (à partir de 8 semaines). Ces cours, sous forme de sessions de 10 séances, se déroulent à Kraainem les samedis avant midi.

Nous vous rappelons que les cours sont donnés par des éducateurs bénévoles au profit de Scale Dogs. Nous tenons particulièrement à les remercier pour leur engagement et leur disponibilité par tous les temps. Ces derniers mois n'ont pas été faciles à cause du confinement et des travaux, et nous avons malgré cela, et grâce à leur ténacité et leur capacité d'adaptation, pu compter sur eux pour maintenir les classes pour chiots.



Nous sommes toujours à la recherche d'une solution pour reprendre l'organisation des classes juniors et chiens adultes au plus vite. Pour cela, nous cherchons un endroit accessible avec un parking pour accueillir les chiens, les maîtres et les éducateurs. Si vous pouvez nous aider et/ou pour plus de renseignements, envoyez-nous un courriel à : info@scaledogs.be

Si vous souhaitez nous aider

C'est grâce à vos dons que Scale Dogs peut continuer à remettre gratuitement des chiens guides de qualité à des personnes déficientes visuelles. Aujourd'hui nous avons plus que jamais besoin de votre soutien pour pouvoir continuer notre mission.

Vous pouvez nous aider de plusieurs façons :

Comité de bénévoles : le comité de bénévoles Scale Dogs nous aide pour l'organisation d'activités diverses. Vous souhaitez participer, même pour une activité ponctuelle, n'hésitez pas à nous contacter : info@scaledogs.be

Effectuer un don à Scale Dogs

Vous pouvez effectuer un don sur le compte IBAN: BE37 0012 6238 0228 - BIC: GEBABEBB ou par ordre permanent. Tout don à partir de 40€ par année vous donne droit à une attestation fiscale qui vous parviendra début de l'année suivante.

Que pouvons-nous faire avec votre don?

- 50 €: permet l'achat de colliers, laisses, veste d'identification, ... pour un chiot
- 150 €: permet l'achat du matériel de base pour un chiot (gamelles, panier, bench)
- 500 €: représente une moyenne des frais vétérinaires pour un chiot durant la 1ère année
- 1.750 €: prix moyen pour l'achat d'un chiot

Vous pouvez également nous aider :

En incluant Scale Dogs dans votre Testament / DuoLeg

Les testaments en faveur d'une bonne cause bénéficient du régime de déduction fiscale. Ainsi il est possible de laisser davantage aux personnes qui vous sont chères tout en soutenant Scale Dogs. Votre notaire peut vous donner toutes les informations sur la façon de procéder.

Par le sponsoring et le partenariat

En tant qu'entreprise vous pouvez établir un partenariat avec Scale Dogs afin de financer, partiellement ou complètement, la formation d'un chien guide. Si vous êtes à la recherche d'un projet de sponsoring à caractère social, n'hésitez pas à contacter l'équipe Scale Dogs pour que nous en discutions ensemble : info@scaledogs.be

Tél : 02-660 77 56 - GSM 0473-30 24 27

En organisant une action

Vous pouvez soutenir Scale Dogs en demandant à vos amis et connaissances, au travers de votre cercle d'amis ou au sein de votre entreprise .. de contribuer à une collecte au profit de Scale Dogs.

Vous désirez plus d'informations ? Appelez-nous: (Tél 02-660 77 56 - GSM 0473-30 24 27) ou envoyez-nous un mail (info@scaledogs.be). C'est avec plaisir que nous vous présenterons notre association et discuterons avec vous de la meilleure manière dont vous pourrez nous aider.

Merci pour votre générosité !

Respect de la vie privée :

La protection et le respect de vos données personnelles sont essentiels pour SCALE DOGS ASBL. Vous trouverez notre Privacy Policy sur notre site web:

<https://scaledogs.be/fr/declaration-de-confidentialite/>

[Se désinscrire](#)

Envoyé par
 **sendinblue**



Scale Dogs asbl
Route de Mont Saint-Jean 2
1170 Watermael-Boitsfort
info@scaledogs.be



© 2022 Scale Dogs asbl